

Habiendo recibido la remesa de papel que aguardábamos, publicaremos desde mañana periódico de cuatro páginas. Quedamos reconocidos a nuestros lectores por el constante favor que nos vienen dispensando, y procuraremos que las mejoras que vamos a implantar seguidamente en nuestra publicación, les recompensen de las deficiencias de nuestra tirada en estos días que damos hoja.

Vapores Correos Españoles
de ALMERIA a la ARGENTINA
El magnifico vapor español
VALBANERA
de la Compañía FINILLOS IZQUIERDO Y COMPAÑIA, de Cádiz, saldrá de Almería el día 22 de Enero de 1919, admitiendo carga y pasajeros en primera, segunda y tercera clase para Málaga, Cádiz, Las Palmas, Santos, Montevideo y Buenos Aires.
Precio del pasaje de tercera clase, 357'50 ptas.
AVISO IMPORTANTE.—Las listas de embarque se cerrarán dos días antes de la salida del buque y antes no se cubrieran las plazas que para este punto traiga destinadas.

CONTESTANDO Renovación.

Con el título de «Regionalismo nacional» publica «El Día» de Almería, en su edición del día 15, un artículo sobre el regionalismo almerense.

Las preguntas que sobre el particular formula el articulista, quedan contestadas en el manifiesto que la Agrupación Regionalista, publicó en Enero del año próximo pasado. En dicho escrito expuso el Comité, en nombre de la agrupación, lo que este señor ignora.

Ahora bien, como en el artículo aludido se concretan de erminadas afirmaciones, que no podemos dejar pasar sin adecuada rectificación, para restar a la impresión de la verdad, gustosísimos recogemos sus alusiones y vamos a darle cumplida respuesta.

Lo que somos y a lo que venimos

En el primer párrafo del prólogo de su libro «El Regionalismo», dice F. Charles-Brun: «Los artistas, las personas de gusto que echan de menos lo pintoresco de nuestras viejas provincias fra cesas; los filósofos y los filósofos que deploran el apocamiento de la vida local, la pereza de las iniciativas privadas, el desarrollo del funcionalismo, la ingenuidad constante del Estado en nuestros asuntos; los economistas que se alarman del exódo hacia los grandes centros urbanos y de la mediocridad de nuestro «outillage» nacional; los pedagogos que reclaman una más inteligente adaptación de nuestra enseñanza a las necesidades de los que las reciben; en una palabra, cuantos sienten la necesidad de una reforma orgánica de Francia, aun cuando no emplean a palabra, están de acuerdo con los Regionalistas sobre el fondo de las cosas. Al malestar que sufre el país, los regionalistas aportan un remedio; o, mejor dicho, el conocimiento de una higiene, cosa que no es despreciable».

Y si esto sucede en Francia, como ha de suceder a nadie que en España los artistas, las personas de gusto, los políticos, los filósofos, los economistas, los pedagogos, y cuantos sienten esa necesidad, ¿mil veces es más apremiante en la nuestra que en la nación vecina... que somos todos, excepto los políticos de profesión, tratamos de agruparnos para dar la batalla a la imperante oligarquía.

«Salvo para manifestaciones retóricas», dice Salvador Canals en el prólogo del libro traducido de Charles Brun por J. G. Acoña, «es muy difícil encontrar en España un patriotismo español, un vigoroso sentimiento de Solidaridad nacional que nos haga pensar a todos en el interés común para laborar a una en sus servicios, y, no existiendo el patriotismo, es imposible que exista una ciudadanía y teniendo que vivir como si fuéramos una democracia, ¿qué ha de suceder, sino esta realidad de una oligarquía cada día más extensa y menos eficaz para el buen gobierno del país? Y cuando el régimen político es, en realidad, una oligarquía impotente, que podrá ser el Estado más que una burocracia infundada, una simulación onerosa, la vana y triste apariencia de una Nación?»

Nuestra misión, pues, queda expresada en los párrafos que anteceden: venimos a despertar un patriotismo, a crear una ciudadanía, a hacer posible el triunfo de la soberanía popular sobre el imperio de la oligarquía reinante, cuya impotencia para resolver los problemas nacionales es manifiesta.

Auto-garage VICTORIA
SERVICIO DE AUTOMÓVILES DE ALQUILER
Molcón TORRES CAMPOS,

blicas manifestaciones en mi artículo del 14 de Noviembre de 1918 inserto en «El Día»:

«Más para que este triunfo sea posible—decía—para siquiera aspirar a la implantación del sistema autonómico regional, será forzoso elevar el nivel cultural ciudadano para ponerlo a la altura que su instauración reclama, en el sentido de despertar estos atargados sentimientos».

Indudablemente, Almería es un pueblo que padece una intensísima depresión moral por la imposición de la oligarquía centralista, y de los pequeños caciques, sus dignos representantes.

La inactividad pública de las masas sociales almerienses se debe a convencimiento de la inutilidad de sus esfuerzos individuales, toda vez que careciendo de ideal colectivo no pueden oponer resistencia formal para contrarrestar aquella actuación funesta.

Necesita, pues, la sociedad almeriense, una dirección espiritual que despierte su ciudadanía y la conciencia colectiva encaminándola hacia ese ideal de que carece.

Y este ideal, que no puede ser otro que el ideal colectivo regional, ¿siquiera quedó probado en artículos anteriores, ha de asentarse sobre e intenso amor al solar almeriense, innato en todas las clases sociales».

Más para que este ideal colectivo sea la concreción de las aspiraciones individuales, precisa la exaltación de ese patriotismo local, y la creación de otros ideales más inmediatos y prácticos cuyas resultancias despierten y arraiguen los anhelos de redención y ahuyenten las sombras realidades del presente. He aquí un cometido sustantivo, primordial del regionalismo, en el sentido de propagar y robustecer sus ideales: intensificar el patriotismo municipal, democratizando el municipio, comunitarizando el pueblo, y dando en él directa intervención al pueblo verdadero, previa la consciencia de sus derechos y la responsabilidad de sus actos.

Alfa.

En el Ayuntamiento Junta de Asociados

Ayer tarde a las cuatro dió comienzo en el Ayuntamiento la sesión de la Junta Municipal de Asociados, en segunda convocatoria.

Presidió el Alcalde señor Moreno Gallego y asistieron los concejales señores Alonso, Fuentes, Estevan, Perex López, Salvador, Pérez García, Gran dos, Iribarne, Moreno Nieto, Naveros y Villegas.

Una vez aprobada el acta de la sesión anterior, el señor Pérez García hizo uso de la palabra, ocupándose de la Ley del año económico.

Manifestó que los presupuestos que se habían confeccionado eran para el año natural de 1919 sin tener en cuenta la próroga.

Cree que debe esperarse el resultado de la labor parlamentaria y que se confeccionen otros nuevos presupuestos para el año económico.

El señor Naveros, presidente de la Comisión de Hacienda, manifestó su conformidad a lo dicho por el señor Pérez García, acordando la Junta lo propuesto por dicho concejal.

Seguidamente se levantó la sesión.

Cuando los presupuestos estén confeccionados volverá a reunirse la Junta para la discusión de los mismos, antes de 31 de Marzo fecha en que termina el año de 15 meses.

Auto-garage VICTORIA
SERVICIO DE AUTOMÓVILES DE ALQUILER
Molcón TORRES CAMPOS,

TORERIAS.

Hay que rendirse a la evidencia. Lo que se consideraba un «embolado» va tomando visos de certeza y para el 15 del próximo febrero el coso taurino, se considera como un hecho seguro que abrirá sus puertas.

El espectáculo será monstruo. pues toreará nada menos que Belmonte, si y ene a la caecia a que está invitado en Adra por don Nalio Rivas y el ídolo tiene «comiseración» y firma el contrato para esa solemnidad taurina.

De no haber otro matador que alternara con «Terremoto» este despachará cuatro astados de los buenos y un diestro malagueño de los que inician su carrera mataria dos novillos.

Estos son los rumores llegados hasta nosotros y si los señores Sanchez Rueda y Useros se han propuesto dar esa fiesta no dudamos lo conseguirán, pues a ranques, condiciones y voluntad para ello no les faltan.

«Animo, buenos amigos, y a llevarse la palma de la victoria!»

Para las corridas del Corpus en Granada la empresa que se ha constituido presenta tres buenos carteles.

La primera, el jueves 19 de Junio, con seis bichos de Parladé, para Gaona, Belmonte y Sánchez Mejías.

La segunda, el sábado 21, con ganado de Santa Coloma, para José lito y Belmonte.

Y la tercera, el domingo 22, con seis mirras, para Gaona, José lito y Belmonte.

Relojería FRANCESA

DROGARIAS PEREZ
Paseo del Príncipe, 22.
Gran surtido en Joyería, Platería, Óptica, Electricidad y artículos para regalos.
Se hacen toda clase de composturas en Joyería, Platería y Óptica.
Antigua y acreditado taller de composturas de relojes con toda clase de garantías.
Se compra oro, plata, platino y alhajas.
No confundir la única «Relojería Francesa».
Al lado del Hotel Simón
Esta casa no tiene sucursales

Registro social

Procedente de Málaga ha llegado el Inspector de Seguros don Emilio Peláez Rodríguez.

—De Bilbao han venido don Bartolomé Yocia, don Juan Atristán, don Víctor Bazansi y don Pedro y don Eugenio Ugaldí.

—El comerciante don Santiago Ibarra ha llegado de Albacete.

—Para Málaga ha marchado, el inspector del cuerpo de Correos, don Benjamin de Diaz.

Calzado

Ultimas novedades
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Especialidad en los de lujo y a la medida.
Pedro Plaza Granados
P. del Príncipe, 13

MUNICIPALERIAS.

Orden del día

Para el cabildo de mañana regirá el siguiente:

—Acta de concurso para la cobranza del arbitrio sobre exportación del pescado.

—Oficio del señor presidente de la Audiencia referente al estado ruinoso en que se encuentra la cárcel.

—Factura de Antonio Fuentes de 83 pesetas por materiales invertidos en las aceras de la calle del Conde de Ofalia.

—Oficio del señor Inspector Municipal de Sanidad referente a los medicamentos que hacen falta en el Parque de Desinfección.

—Id. de señor Gobernador civil sobre próroga del presupuesto hasta el 31 Marzo 1919.

—Oficio del alcalde de barrio del distrito 6.º solicitando una subvención de 150 pesetas para las fiestas que se han de celebrar en honor de San Blas.

—Proyecto de reforma de las paradas de carruajes.

—Oficio de don Baltasar Asensio, solicitando la devolución de la fianza que constituyó como arrendatario de cédulas personales, carruajes, patentes, etc.

—Padrones de casinos y círculos, carruajes, bicicletas, coches de plaza y carros.

—Informe de la Comisión de Ordeno en el expediente de los señores Siminón y compañía sobre construcción de una fachada en la calle de Abellán.

Denunciados

El arrendatario de impuestos municipales ha denunciado ante el Alcalde a Antonio Martínez Ufarte por haber introducido 4 kilogramos de manteca sin pagar los derechos correspondientes.

La manteca ha tenido que ser quemada por encontrarse en malas condiciones para el consumo.

Igualmente ha sido denunciado Rafael Useros Calatrava por haber sacrificado dos cerdos sin pagar los derechos.

Cuestiones Militares

Ayer visitaron al Alcalde en su despacho oficial, un jefe de Administración militar y el teniente del mismo cuerpo señor Herrera, para tratar con el señor Moreno Gallego de las obras que han de realizarse en el almacén de Viciana, que será destinado a Parque de Intendencia.

MUEBLES

Loza y cristal. Cuadros y espejos. Perfumería, Juguetaría, etc.

Bazar El León
UBALDO ABAD
Tiendas, 6. y Rostrico 4.

Intereses de Almería

La guardia de Seguridad.—Las obras del cuartel.
Como consecuencia de las gestiones que viene realizando la Junta Directiva del Círculo Mercantil, para que se destinen a esta capital fuerzas de Seguridad y se terminen las obras del cuartel de la Misericordia, se han recibido en la presidencia de

Lo que hacia falta

Con objeto de facilitar la comodidad al público para la venta de los

Jabones Brotons
esta casa abrirá en breve las siguientes sucursales:
Real del Barrio Alto, 44, (frente a la botica).
Calle de la Almedina, (frente a la alpargatería).
Calle de Regocijos, núm. 101.

El Librogo

Nueva Sociedad en Ins-tinción

Ha sido aprobado por el señor Gobernador Civil el Reglamento de una Sociedad de obreros Agrícolas, que va a constituirse en el pueblo de Instinción.

El fin práctico que va a perseguir esta Asociación, es buscar el mejoramiento moral y material de sus asociados, por medio de la unión compacta de todos.

Hemos hablado con una caracterizada Comisión que forma parte de la expresada Sociedad, la que nos ha manifestado que hartos de sufrir los embates de la miseria, ante las circunstancias actuales, han creído por conveniente crear este organismo, con el fin de mejorar las condiciones actuales del trabajo y la instrucción y cultura que les sea precisa y necesaria para ponerse al nivel de otros pueblos, que persiguen idéntico ideal que estos obreros hastiados de la vida por las imposiciones y excesos que se les presencian en todo momento, proponiéndoles grandemente sufrimientos y dilaciones en su desenvolvimiento modesto, en la vida social.

Como el pensamiento expuesto nos parece muy simpático y muy en su lugar, dentro del derecho que las leyes vigentes conceden a todo ciudadano, las columnas de esta modesta publicación se hallarán siempre dispuestas a recoger todo cuanto se nos comunique para su publicación, y por separado les saludamos y les alentamos para que salgan triunfantes en la finalidad de la obra propuesta.

Hora es ya que el obrero de la provincia se una por medio de la asociación, sacuda su yugo rutinario y levante su voz en defensa de sus derechos maltratos, explotados y vilipendiados hasta aquí.

Consulta especial

de enfermedades de nariz garganta y oídos, a cargo de D. Antonio García García médico forense.

Consulta, de 2 a 4
Obispo Orberá, 5.

Una queja

Señora Directora de la Normal de Maestras

Se nos dice, que en el Centro de su dirección, a las asignaturas de Geografía e Historia, se les ha variado tres veces el texto, por donde las alumnas tienen que estudiar en el corto espacio de tiempo que media entre la apertura del curso y el día de la fecha.

Llamamos la atención de usted, porque eso es antirreglamentario.

Existen en todos los centros de Enseñanza, los programas oficiales de las distintas asignaturas que se cursan, como prescribe la legislación por el Ministerio, pero no pueden hacer los profesores que los alumnos se rijan por determinados libros, sino que se deja a voluntad del estudiante el libro que prefiera, siempre como es consiguiente, interpretando y respondiendo a las preguntas del programa oficial, que debe estar en la Secretaría, de los Centros docentes a disposición de los alumnos.

De otro modo, con las múltiples indicaciones, se ocasiona perjuicio en los intereses de las alumnas, que de ningún modo podemos permitir.

Esperamos que esto se corrija y que quede establecida, para siempre, la prohibición de que se fijen, libros de texto, por estar así determinado en la legislación vigente.

Relojería Suiza

Daniel de Santos
Óptico

Gran surtido en Relojería, Platería, Joyería, Artículos de Regalo y electricidad

Se compra Plata, Oro, Platino y Alhajas

Se hacen toda clase de composturas.

P. del Príncipe, 14.
Esquina a Sebastián Pérez.
(Antiguo local del óptico)

Notas mineras

Carbonos.—Sin alteración alguna en los precios, se muestra a este mercado sostenido y a la expectativa de la marcha que sigan los ingleses en lo que respecta a la exportación a España de sus carbonos.

En Inglaterra la producción es insuficiente para cubrir la enorme demanda de combustible que existe, tanto de los mercados locales como de los aliados y neutrales.

El trabajo en las mismas, es ahora más regular, pero hay escasez de personal y de barcos para la carga.

Hierros.—Todavía continúan existiendo en este mercado las indecisiones, por parte de los mineros que exponiamos en uno de nuestros últimos números. Las exportaciones de minerales siguen siendo escasas esperando por todos los verdaderas ansias la firma de la paz, que ponga fin a la anomalía reinante y a este mercado en el preeminente y puesto que está llamado a ocupar.

Los hierros de los hornos nuevos, se cotizan en Barcelona: laminados redondos y cuadrados, (lantas dos redondos y cuadrados, 101 a 104 y pletinas, de peso 101 a 104 los 100 kilos, ángulos y simple, 1 a 103, vigas de hierro, de 95 a 97 y barras en U de 97 a 98 pesetas.

Zinc.—Al igual que los otros metales resenados más arriba, este metal también señala baja de L. E. 3-0-0 por tonelada.

En Francia no muestran variación los precios que se mantienen firmes.

En Barcelona se cotiza el kilo de zinc a pesetas 2'50.

Plomo y plata.—No hay variación en Londres en los precios de estos metales que siguen siendo los de L. E. 4-0-0 por tonelada de plomo y P. 52 5/16 la onza de plata.

Los fundidores de esta continúan pagando las entregas que de estos minerales se les hacen en el precio fijado de ciento veintidós y medio reales a ciento veinticinco y medio reales el quintal de plomo y a diez y ocho reales la onza de plata, con los descuentos usuales de 5 tipos y 5 reales.

Los precios de esta continúan pagando las entregas que de estos minerales se les hacen en el precio fijado de ciento veintidós y medio reales a ciento veinticinco y medio reales el quintal de plomo y a diez y ocho reales la onza de plata, con los descuentos usuales de 5 tipos y 5 reales.

Los señores A. Rüffer é Hijos, de Londres, nos dicen con fecha 1 del corriente, lo siguiente:
«Cotizamos:
Plomo dulce español: L. 40-0-0 por tonelada.
Plata fina: 52 5/16 peniques por onza».

DR. J. COMPANI

Enfermedades del aparato respiratorio y del corazón.

MEDICINA GENERAL
Consulta de 2 a 4.
Paseo del Príncipe 83
Frente al Banco España.

Asociación Uvera

Convocatoria

Para celebrar Junta General ordinaria según previene el artículo 1º del Reglamento, en la que se ha de elegir la nueva Junta Directiva para el año actual y dar cuenta de los ingresos y gastos de la Asociación, se cita a todos los señores asociados para el domingo 19 del actual a las dos y media de la tarde en los salones del Círculo Mercantil.

Almería 14 de Enero de 1919.
El Presidente,
José Antonio de Tapia

Música

Programa de las obras que ejecutará la Banda Municipal en el Paseo del Príncipe de 11 a 1 de la tarde.

Noviembre, paso doble. Burón.
Suite de Grieg, Numeros 2 y 3 Gr. eg.
Sardana, de la ópera. Garin. Br. ton.
Flor de Andalucía, balero D. C. Aida Núm. 2 bailables, Verdi.
Segundo de Zapadore, marcha, Marquina.

BUSTOS

Droguería «La Alhambra»
Material fotográfico. Perfumería. Droguería en general
Calle de Granada, 57
Teléfono 88

Depósito de las aguas de Paterna mejores para el estómago.

Un escándalo monstruoso

La Rambla de Alfareros hace pocos días fué teatro, donde se desarrollaron escenas, que hablan muy mal de un país civilizado y de las autoridades que tienen el deber de evitar que se nos con fundan como una ampliación del imperio de Marruecos.

La causa de un angelo de esos que a todas horas polutan por las vías públicas, apedreando a los transeúntes, montándose en las traseras de los vehículos, acosando a los desvalidos y realizando otras travесuras con la indeferencia de los que deben ser garantía del reposo público.

El niño que nos ocupa tuvo la «humorada» de hacer explotar un pequeño petardo cerca de una mujer que transitaba por la vía ya dicha.

La mujer en el paroxismo del pánico rompió en terribles exclamaciones y las puertas se cerraron con estrépito, se produjeron sustos y carreras y la gente se aglomeró en proporciones tales que se dificultó el tránsito.

Nadie acertaba a explicarse que causa motivaba la alarma que originaba la detonación y hasta que se aclaró el misterio cundió la intranquilidad por todo el barrio y cada cual hacía los comentarios a su gusto, sufriendo la pobre mujer el susto consiguiente sin que el rapaz sufriese el menor correctivo, ni sus padres la consiguiente multa, para que estos hechos no tengan repetición.

Hubo asunto para una película y entre tanto alboroto y zangata no se destacó la silueta de un municipal.

Perón s hacemos cargo de la dificultad.

Información telegráfica y telefónica

¿Cómo van a ser visibles los municipios cuando nos dicen que hay algunos que son de los privilegiados que cobran y no sirven y otros que hasta están haciendo de ama de cría!

El Candeado
Ferretería y herramientas para todas las artes, Baterías de cocina. Puntas de París. Herramientas y objetos diversos para el ramo de molinero.

Real, 9.

Sobre el suceso de Lucainena

El homicida ha sido capturado
Se han recibido noticias oficiales de haber sido detenido por la Guardia Civil, en los llanos de la Mojónera, término de Lucainena de las Torres, Indalecio García Morales, conocido por «Volate», autor de la muerte de José Ortega Pérez, hermano del Alcalde de dicha villa, y de cuyo suceso dimos anteaer cuenta a nuestros lectores.

El «Volate» y un hermano de este como ido por el «Cojo» habían formado escándalo en la vía pública; por lo que el alcaide dió orden de que fueran detenidos. Solamente pudieron detener al «Cojo» desapareciendo el otro hermano.
El desgraciado José Ortega acudió al lugar del escándalo volviendo al poco tiempo el «Volate». Entre los dos se entabló una discusión. Este último provisto de una faca, asesió a Ortega a una puñalada en la región inguinal a consecuencia de la que falleció al poco tiempo.

Bodegas El Patio
Los mejores vinos y aguardientes

Cofre y Rom

Junta general
Esta mañana a las 11 celebrará junta general, la Asociación de empleados municipales, con objeto de proceder a la elección de los cargos vacantes.

AUBELLA
Fabrica de tejidos mecánicos

Vacuna fresca
Bustos

Noticias

Nombramiento
Ha sido nombrado agente ejecutivo para el cobro del contingente provincial don José Ibarra Pérez.

Detenidas
Han sido detenidas en Pechina por la Guardia Civil, Ana Nieto Pérez y Engracia Pérez Rueda, como autoras del hurto de una gallina a la vecina de Roja Isabel de la Cruz Almodóvar.

Exposición
Ha quedado expuesto al público en la Secretaría del Ayuntamiento de Finana, el presupuesto municipal para el año económico de 1919 a 1920.

De Pósitos
Se ha remitido para su inserción en el Boletín Oficial, un edicto de la Sección provincial de Pósitos declarando incurso en el segundo grado de apremio a los deudores al Pósito de Suffi.

Una detención
Ha sido detenido por la policía Nicolás Cano Villar, el que ingresó en la cárcel a disposición del Juzgado, que lo tenía recamado.

Caballerías rescatadas
Bernabé Fernández Ortiz presentó denuncia ante la Guardia civil de Nijar de que habían desaparecido cinco mulas que tenía pastando en el cerro de la Gallinaza.

De las gestiones practicadas por la Guardia civil ha dado por resultado el rescate de las caballerías, que fueron encontradas en el Cortijo del Almendro.

Interrogado el habitante de dicha finca manifestó que las caballerías las encontró merodeando por aquellos contornos.

Se ha dado cuenta de lo sucedido al Juzgado municipal.

Un hurto. — El agresor detenido
La Guardia civil ha detenido en Olella del Campo a Francisco Peña González, por haberle producido heridas, calificadas de pronóstico reservado, al vecino de dicho pueblo Pedro Carmona Maturana, valiéndose de un palo.

El detenido ha sido puesto a disposición del Juzgado.

Hurto de tres caballerías
Al vecino de Albéx José Belver Trabolón le han hurtado dos burras y un mulo de una casa de su propiedad situada contigua al edificio donde habita en el referido pueblo.

Los amigos de la ageno para llevar a cabo el hurto forzaron la puerta consiguiendo doblar el pestillo.

La Guardia civil practica gestiones para la detención de los autores del hurto y rescate de las caballerías.

Registro civil
Nacimientos.—Miguel Muñoz Sáez y José Quesada García.

Defunciones.—Antonio García Morales, Luis Montesino Fino Figueroa Luis Checa Córdoba, Dolores Muñoz Giménez, Juan Hernández Puentes y Elvira López-López Agüero.

Movimiento carcelario
Ingresados.—Nicolás Cano Villar.

Salidas.—Ninguno
Quedan reclusos 42 hombres y 2 mujeres.

El Cañón
Panadería de moda. Si queréis pan de aceite caliente todas las noches en EL CANON. Tortas de chicharrones y mantecas en EL CANON. Pan de azucar en EL CANON. Magdalenas, bocado delicioso en EL CANON. Mantecados, todo alimentado, en EL CANON. Mantecados de coco en EL CANON. Roscos de baño en EL CANON y los insuperables roscos de almendra en EL CANON. Aparte el pan cortado bombón bazo, lo mejor que se come en Almería, caliente a todas horas bien cocido y exacto peso solo encontrarán en EL CANON, Conde Olalía, 14.

En broyo
grandes rebajas de precios en sombreros de tela y gorras. Se realizarán 2,000 corbatas de punto de seda a pesetas 1, 1,25 y 1,50 Sombrerería Sucesor de R. sales y Urbarrí, Tiendas, 4.

Guillermo Godoy Enríquez
MEDICO
Consulta: de 2 a 4.
Reyes Católicos 5

Muebles usados
Calle de Torrijos número 2.
(Esquina a Regocijos)

Lea usted mañana
EL DIA

MATERIAL para la FOTOGRAFIA

Agua de: Jaraba, Gestona, Mondariz, Pnterna, Vlohy, Rubinat, Carabaña, Looches, Cabrolros, Insalus y otras.
Vacuna fresca.—Sanguiujuelas africanas.

Precios siempre muy limitados

Francisco Escámez Morales.
PAQUETERIA Y QUINCALLA
Pieles de adorno Lanillas para Labores. Inmenso surtido en adornos para la presente Estación.

Grandes rebajas de precios
Plaza de Nicolás Salmerón, núm. 3

Banco Español de Crédito
Capital 20.000.000 de pesetas
AGENCIA EN ALMERIA
Caja de Ahorro
Las imposiciones en la Caja de Ahorro producen un interés de 8 p. a acumulable en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Pueden hacerse ingresos y retiradas en cualquier momento, sin previo aviso.
Horas de caja para las cuentas de ahorros: De 10 a 3 y media y de 4 a 6.

¿Necesita usted algunos muebles?
En este caso, antes de efectuar sus compras, le interesa visitar las grandes almacenes que la Casa Ferrera tiene establecidos en la calle de Martínez ampos, esquina a la de Aguiar Martel, donde hallará cuanto precisa en MENAJE completo de cualquier clase, siempre a precios reducidos.

—Miguel Garcia Gómez—
Cuatorce años de ejercicio en la profesión
Agente de reclamaciones contra Ferrocarriles

sociedad Anónima de Transportes y Fletamentos
Andén de Costa, 46.—Almería
Servicio combinado de domicilio a domicilio
Agentes en Barcelona
S. Ibarra Amengual y Compañía, S. en C.
José A. Clavé, 13
Don Sebastian Robirosa
Plaza de Palacio

Sosa Cáustica
En tabletas con 70 a 72 barriles de unos 250 kilos.
En tarrón con 76 a 77 tarrones metálicos de unos 350 kilos

Casa Ferrera.—Almería
JUAN TONDA
VINOS PARA MESA
DE VALDEPEÑAS
Blanco y tinto superior para mesa.
Plaza de San Sebastián, 5.—Almería

Información telegráfica

Política española

El Gobierno y las Cortes.—
Otras noticias
Madrid 18

Al charlar con los periodistas el señor Romanones anunció que el Gobierno presentará a las Cortes todo el programa que ya conoce el público.

En la primera sesión serán presentados, los presupuestos.

También dijo que hay tranquilidad en Barcelona y que despachó con el Rey sin poner nada a la firma que mañana acompañará al rey a una cacería en Aranjuez y que esta tarde recibió a los ministros de Italia y de Serbia.

En la primera sesión de Congreso se tratará también del Banco Nacional Agrario y de la reforma judicial.

El Sr. Lanza interpellará sobre las cuestiones de Marruecos, el Sr. Prieto preguntará si ha de seguirse el debate sobre abascomientos iniciado en tiempo del Sr. Ventosa y el Señor Barcia preguntará a Romanones sobre su viaje a París.

El miércoles se reunirán las secciones para nombrar la comisión dietaminadora en el proyecto de autodefensa.

Noticias generales
Romanones en el Ateneo.—Incidencias
Madrid 18

En el Ateneo se celebró la apertura de curso, en la que el conde de Romanones leyó su anunciado discurso.

El salón estaba completamente lleno y asistieron muchas señoras. Al presentarse el conde se le aplaudió y se oyen muchos siseos, por no haber costumbre de aplaudir.

Las protestas y contraprotestas terminan por una ovación al conde. Este comienza diciendo que no tiene condiciones para ocupar el cargo.

Una voz en las tribunas.—¡Claro que no!
El autor es increpado con voces de ¡fuera fuera!
Romanones sigue impasible repitiendo sus frases de modestia y expresa su admiración por su antecesor el señor Labra.

Dice que al lado de este él es insignificante.
Otra voz.—Evidente.
Se promueven grandes protestas contra el autor de la interrupción.

El vicepresidente de Ateneo anuncia que remitirá a la junta para imponer correctivo al autor de la desobediencia.

Sigue hablando el conde de su modestia, y después trata del régimen parlamentario y de los Gobiernos de los partidos políticos españoles.

Estudia los desastres de la guerra y dice que esta tragedia hará a la humanidad caminar por nuevas sendas de justicia.

Dice que siempre hubo partidos desde los primeros hombres y estudia la aparición del parlamentarismo y los sistemas políticos extranjeros. Duce que los gobiernos de los partidos han fracasado y por eso se ha impuesto la unión sagrada de todos. Considera inútil es los trabajos para restaurar las instituciones rotas y que la liga de naciones está en vías de hecho en España.

Política española

Un bolsín de corredores de Comercio.
Granada 18

El lunes se inaugurará un bolsín para los corredores de Comercio.

Lo bendicirá el Sr. Obispo. **Visita a rey de los ingenieros navales**
Madrid 18

El rey al medio día recibió a la Junta Directiva del Congreso Naval de Ingenieros.

El señor Lavilla le presentó a sus compañeros, indicando sus propósitos de que el Congreso revista la mayor importancia.

El rey se interesó de estos asuntos mucho, haciendo varias preguntas. Se le ofreció la presidencia honoraria, la que aceptó.

La Infanta Isabel y la caridad
Madrid, 18

La Infanta Isabel visitó esta tarde los talleres del ropero de caridad, en el que se le obsequió con flores.

Un buen investigador
Madrid, 18

Para enterarse de los abusos que realizan los asentadores y acaparadores en el mercado de la plaza de la Cebeda de Madrid, se disfrutó de obrero el concejal maurista señor García.

Del resultado de sus investigaciones dará cuenta en la sesión próxima del municipio.

Un mal como el de aquí
Sevilla 18

Para poner remedio a los desastres de esta Diputación el Gobernador conferenció con los diputados a Cortes y con los de la Comisión provincial y estos ofrecieron estimular a los Ayuntamientos para que paguen a la Diputación sus débitos por contingente.

Ya hay aquí maximalistas
Madrid 18

Algunos elementos disgregados del partido socialista, han constituido una nueva agrupación llamada Maximalista.

Noticias de Barcelona
Barcelona 18

El presidente de la Mancomunidad recibió telegramas de los concejales suspenso en Tarragona, dirigiéndose a la Asamblea que se prepara para el día 24 o 26 de este mes.

los partidos por que es obra nacional.

Al terminar el señor Romanones fué ovacionado.

Se firmaron compromisos entre patronos y obreros para un año de jornada estableciéndose 8 horas de trabajo y 25 y 35 céntimos de aumento para las mujeres que hacen las cajas de narajas.

El gobernador fué vitoreado. Las sociedades tenían anunciada para hoy la huelga general sino se solucionaba la anterior.

Adhesión monárquica
Cádiz 18

Con motivo de la recepción que se celebrará en la Comandancia de San Fernando, el Ayuntamiento preparó un acto de adhesión monárquica.

Una propaganda benéfica
Madrid, 18

Los propagandistas agrarios Juan Mata, Pedro Martínez y Rafael Luna siguen organizando actos de propaganda.

Dicen que se han pedido a Chile 5.000 toneladas de nitrato y gran cantidad de azufre y en breve funcionarán Cooperativas y Cajas de Socorro.

Para regularizar el precio del trigo
Bilbao 18

Se ha reunido la Junta de Subsidios para tratar del escandaloso aumento del precio del trigo.

Se nombró una ponencia presidida por un concejal y en la que figuran patronos y obreros panaderos, para que resuelvan el problema.

Los ferroviarios

Lo que dice el Director de la Compañía

El Gobernador civil señor Plaza ha recibido el telegrama de la Dirección de la Compañía de ferrocarriles de los Andaluces, en el que se le comunicaba la contestación al remitido por la primera autoridad.

En dicho telegrama manifiestan es imposible pagar con arreglo las peticiones de los obreros.

Dice así mismo, que los aumentos se han hecho de acuerdo con las principales Compañías españolas, en las cuales ha cobrado ya el personal y que solo no se han conformado en la sección de Almería.

Los rateros en acción
Robo en el Parque

En la madrugada del pasado día, ha sido víctima de un robo, un guarda del Muelle llamado Fermín, que habita en el Parque de Alfonso XIII.